
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただきま

した。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまいります。 

 

 

◆市民が求める河川・道路・除雪について 

①袋川の中州に草木が繁茂していて周辺の床下浸水などの被害があった。樋門の管理者も高

齢化し夜中など危険性があり心配している。国・県・市一体での対応をお願いしたい。 

➁自転車道の安全性を考えて整備が必要だ。市内の朝・夕の混雑の解消の対策をお願いした

い。そのために実態調査をしていただく必要がある。 

③大雪の時は初動除雪が重要である。除雪車の配置や地域で対応したときの市の補助制度は

ぜひ継続していただきたい。ＧＰＳの事業に期待している。 

 

 

 

 

各グループで発表していただいた内容や、それに関連するご意見につい

てはその回答を後日ホームページに公開します。 


